

 **EMPRESAS****Puig debuta en Bolsa subiendo casi un 8,2%, hasta los 26,5 euros por acción***(Europa Press RSS)*

El grupo de moda y perfumería Puig Brands ha debutado este viernes en la Bolsa española con un alza del 8,2% respecto al precio que se marcó en la colocación inicial de acciones, situándose en los 26,5 euros.

Fondos de Noruega, California y Florida votan contra el súper-sueldo del CEO de Cie Automotive*(Expansion)*

Grandes inversores se pronunciarán en la junta de accionistas de la empresa española contra la política de remuneración y contra la reelección del presidente por pagar 24 millones al máximo ejecutivo.

ArcelorMittal vuelve a beneficios, aunque con un resultado inferior a un año antes*(El periódico)*

La multinacional siderúrgica ArcelorMittal volvió a la rentabilidad en el pasado trimestre, con un beneficio neto de 938 millones de dólares (876,86 millones de euros, según el tipo de cambio de ayer), tras haber incurrido en pérdidas en los tres últimos meses de 2023 por un importe de 2.966 millones de dólares.

Holaluz aplaza al 9 de mayo la presentación de sus resultados de 2023*(Europa Press RSS)*

Holaluz ha aplazado al día 9 de mayo a mediodía la presentación de sus resultados de 2023 y la actualización del primer trimestre de 2024, que en principio estaba programada para este viernes a las 10.30 horas.

Apple anuncia una recompra de acciones de más de 100.000 millones*(Europa Press RSS)*

Reduce un 4% sus ingresos entre enero y marzo por la caída de las ventas del iPhone, pero logra una facturación récord por servicios

AC Hotels by Marriott debuta en el suroeste de China*(Europa Press RSS)*

AC Hotels by Marriott, ha anunciado la apertura del AC Hotel Chengdu North, lo que supone el debut de la marca en el suroeste de China.

Coca-Cola Europacific Partners busca nuevo director financiero tras la marcha de Nik Jhangiani a Diageo

(Europa Press RSS)

Coca-Cola Europacific Partners (CCEP) ha anunciado este viernes la dimisión de su vicepresidente senior y director financiero (CFO, por sus siglas en inglés), Nik Jhangiani, quien será sustituido por la empresa en un futuro próximo, una vez culmine el proceso de búsqueda de un nuevo CFO puesto en marcha por la compañía.



ECONOMÍA

España recibe 16,1 millones de turistas hasta marzo y registra el mejor primer trimestre de la historia

(Europa Press RSS)

España recibió en el primer trimestre del año la visita de más de 16,1 millones de turistas internacionales, lo que supone un 17,7% más que en el mismo periodo de 2023, según los datos difundidos este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

La confianza económica en España mejora, pero el consumo sigue frenado

(El Economista)

Según el último estudio del GfK Euro Clima de Consumo, la confianza de los españoles en la evolución de la economía nacional muestra una leve mejora, aunque aún se mantiene en terreno negativo. El indicador de expectativas económicas subió cuatro puntos en marzo, el mayor aumento desde julio de 2023, situándose en -14 puntos.

AIReF avala el escenario macroeconómico del Gobierno para 2024 y 2025, pero alerta sobre los riesgos globales

(Europa Press RSS)

La Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (AIReF) ha avalado las previsiones macroeconómicas del Gobierno, que apuntan a un crecimiento del Producto Interior Bruto del 2% en 2024 y del 1,9% en 2025 y a un déficit público del 3% este año y del 2,5% el próximo, pero ha advertido de que los riesgos procedentes del entorno global siguen sesgados a la baja.

El paro en la eurozona se mantiene en mínimos históricos y España sigue a la cabeza

(El Economista)

Los niveles de desempleo en los países del euro y de la UE continúan en mínimos históricos en el mes de marzo. La tasa de desempleo de los Veinte se situó en el 6,5%, en línea con el dato de febrero, mientras que la del conjunto del bloque cayó una décima respecto al segundo mes del año, hasta el 6%. Se trata de los niveles más bajos desde que la oficina europea de estadística, Eurostat, recopila datos, desde 1998. Sin embargo, España continúa siendo el país con la tasa más elevada, en el 11,7%.

El Consejo General de Economistas mantiene su previsión de PIB en el 1,9% para 2024, pero con sesgo alcista (Europa Press RSS)

Alerta sobre la abultada cifra de deuda pública que, de no reducirse, hará imposible cumplir con las nuevas reglas fiscales.

FINANZAS

Chubb hará un pago inicial de 350 millones por el accidente de Baltimore (Expansion)

La aseguradora tendrá que realizar desembolsos posteriores.

La Française AM y Crédit Mutuel AM se fusionan con 86.000 millones en activos bajo gestión (Europa Press RSS)

Crédit Mutuel Asset Management (AM) ha completado esta semana la fusión con La Française AM, de la que surge una entidad que gestiona 86.000 millones de euros en activos y cuenta con cerca de dos centenares de empleados repartidos entre Francia y Alemania.

CaixaBank ejecuta más del 85% de su recompra de acciones en siete semanas de programa (Europa Press RSS)

CaixaBank ha ejecutado un 85,33% de su recompra de acciones en las siete semanas desde que iniciara el pasado 14 de marzo este programa, cuyo importe total asciende a 500 millones de euros, según ha informado este viernes la entidad a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf